

一般質問のようすは、インターネットで配信をしています。2次元コードから、該当議員の動画へアクセスできます。(パソコンやスマートフォンで視聴できます。閲覧可能期間は2年間です)

一般質問は、議員が市政全般について、自由なテーマで市長に質問・政策提言を行うもので、市民の声を市政に届けるものです。3月定例会では、11名の議員が一般質問を行いました。ここでは、質問と答弁の一部をご紹介します。なお、質問の内容は、質問した議員が作成しています。

住民が十分発言できる入曽駅周辺整備事業説明会の開催を!

猪股 嘉直 (日本共産党)



録画配信の2次元コード

◆入曽駅東口の車両

駅前丁字路通過車両数と駅送迎車両数は。
都市建設部長 平成29年度に実施した交通量調査では、丁字路の流入交通量は、自動車が3,279台である。また、駅前に乗降のために停車した車両数は579台である。

◆入曽駅周辺整備事業の債務負担行為の議案

議決が行われたとのこと。いつの議決か。
都市建設部長 令和元年第4回定例会における一般会計補正予算(第6号)として、東西自由通路等整備及び橋上駅舎に伴う鉄道施設の改良に関し、従前の駅施設の機能を向上するための整備に要する費用を除く事業費を債務負担行為の設定として本会議において承認をいただいた。

◆覚書にある周知・説明・理解

住民と市が話し合える説明会の開催を。

市長 入曽駅周辺整備事業については、大変長い期間にわたって、歴代の市長、議員や地域住民が積み重ねてきたものである。本会議においても、ほぼ全ての会派から入曽駅については早急に改善をせよという言葉があり、その議員の声は地域住民の声であり、大勢の狭山市民の声である。市として、これまでも皆さまに説明してきたし、これからも説明していきたいと思っている。



入曽停車場線を歩行者優先道路に

(参考)川越クレアモール

◆その他のテーマ

- ▶入曽停車場線の安全は秋津一新秋津駅間を参考に
▶入曽駅東口を通る車両の多くは通り抜けのため

行政指導は公正か? 財産処分は適正だったか?

田中 寿夫 (市民派無所属)



録画配信の2次元コード

◆調整区域内工場の違法増築についての見解は

①同工場は確認申請の約2倍の面積に増築しているが、この事実を知った日はいつで、どのような措置をとったのか。
②関係者からは是正指導する意思を誰がどのように確認したか。
③中央公民館跡地事業の契約事業者の代表者が代表取締役在職時に無許可で違法増築した。令和元年からは是正指導したとするが未だに是正されていない。市が優先交渉権者として公表したのが平成28年12月28日、違法建築の別会社の代表者が妻名義に平成29年1月1日に変更している。狭山市との土地売買契約が2月27日、あまりにもタイミングが良くないか。

都市建設部長 ①令和元年9月に狭山消防署からの照会を受け、許可時の図面と現状が異なっていることを確認した。現地調査を行い、違反が確認されたため、是正指導を行った。
②令和3年10月7日に施設移転の意思が確認されたことから、是正の方向に向かっていると判断した。
総合政策部長 ③土地売買契約の締結は旧中央公民館等跡地活用基本方針において公表したスケジュールに従って行ったものである。優先交渉事業者の代表者が代表取締役を務める他の企業に関する資料は本事業所管課には保存されていない。



中央公民館跡地建設

コロナ禍でも学びを止めないで! 持続可能な体制整備は急務

笹本 英輔 (改選)



録画配信の2次元コード

◆市教委と学校の連携不足は早急に改善を!

学級閉鎖などが多発したが、全校でオンライン授業の対応をすべきだったと考えているか。
学校教育部長 コロナ禍であっても学びを止めず、規則正しい生活習慣の維持や自宅での学習を進めるために、情報端末を活用した学習指導について、感染症の状況に応じて積極的に推進していくことが重要であると考えている。

◆対面に相当する学びが期待できるオンライン学習

今後、オンライン学習の取り組みが市内の全小中学校で実施できる体制が整うのはいつか。
学校教育部長 平常時から学級閉鎖などに備えたオンライン学習ができるよう環境整備を行っており、Wi-Fi環境のない家庭に対しても

通信機器を貸し出す準備も進めている。令和4年度の早期に全ての学校でオンライン学習ができる環境を構築していく。

◆『子供達により良い学びを与えたい』想いはひとつ!

休校措置や不登校などの児童生徒に対してのICT利活用方針は。

学校教育部長 やむを得ず登校できない児童生徒に対しては、埼玉県教育委員会の通知などを基に、学校と児童生徒をつなぎ、学習の遅れが生じないように、オンラインによる学習を進めていく。不登校の児童生徒などに対しては、オンラインによる授業風景の配信、ホームルームへの参加や担任との面談など、社会的な自立に向けた活用を既に行っている学校の取り組みを全学校で共有し活用を図っていく。



より一層の活用を期待しています

事業者支援の状況と今後の支援/ 带状疱疹予防について

衣川 千代子 (日本共産党)



録画配信の2次元コード

◆事業者支援の状況と今後の支援は

新型コロナウイルス感染症第6波の中、市内事業者むけに「コロナに負けない! さやまの事業者応援金」第1弾と第2弾を給付したが支給状況とさらなる支援は。
環境経済部長 第1弾は令和2年5月から8月までの期間で2,686事業者に2億6,860万円を、第2弾は令和3年2月から4月までの期間で2,665事業者に2億6,650万円を、合計で延べ5,351事業者に5億3,510万円を支給した。現在、国は新たな支援策として「事業者復活支援金」の受付を始めたが、今後は、コロナ後において事業者が事業を安定的に継続していくための支援が必要となることから、引き続き狭山市ビジネスサポートセンターや商工会議所と連携し、相談

体制のさらなる充実を図っていく。

◆带状疱疹予防ワクチン費用に助成は

带状疱疹は、子どものときに感染する水疱瘡のウイルスが原因で起こる皮膚の病気。特に50代から発症率が高くなり80歳までに約3人に1人が発症するといわれている。50歳を過ぎたら带状疱疹の予防接種が自費で、できるようになるが費用は、約8,000円から約41,000円。带状疱疹予防ワクチンの接種費用を助成する考えは。
長寿健康部長 带状疱疹予防ワクチンは、予防接種法上の任意接種となっており、現在、厚生労働省において本ワクチンを定期の予防接種で使用することについて、国内の带状疱疹の罹患数や重症例、死亡症例等の疫学状況並びにワクチンの安全性や有効性などについて検討を進めており、当面はこの動向を注視していく。



ここに掲載していない一般質問の質問の概要は、ホームページでご覧いただけます。ホームページをご覧にならない方には、FAXか郵送でお届けしますので、議会事務局にご連絡ください。
04-2953-1111 内線3313